
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MOBILITE DU 02/03/2024 AU 12/03/2024  

 

Le programme Erasmus offre bien plus qu'une simple aventure à l'étranger. Il permet aux élèves de 

découvrir de nouveaux horizons, d'échanger avec différentes cultures et d'approfondir leurs connaissances 

dans un environnement stimulant.  

 

Cette année, un groupe de 13 élèves du Collège Mille Roches a eu l'opportunité unique de participer à une 

mobilité Erasmus en Sicile, une île connue pour sa riche culture et ses majestueux volcans. Au cours de ce 

voyage, les élèves ont exploré les vestiges anciens, goûté à la délicieuse cuisine locale et plongé dans le 

mode de vie sicilien.  

 

L'exploration du Mont Etna a été l'un des moments forts, où elles ont appris sur la géologie et les processus 

volcaniques, partageant également leurs connaissances sur le Piton de la Fournaise avec leurs 

correspondants.  

 

En plus des études volcaniques, les élèves ont participé à des activités culturelles, rencontré des habitants 

chaleureux et découvert les traditions locales.  

 

Cette expérience Erasmus a enrichi leurs connaissances et développé leurs compétences interculturelles, 

renforçant leur confiance et élargissant leurs perspectives. 

  

Nous sommes fières de voir nos élèves revenir de ce voyage transformées, enrichies et avec des souvenirs 

inoubliables.  

 

Nous tenons à remercier chaleureusement tous ceux qui ont rendu cette expérience possible. 

Bientôt, nous partagerons leurs réalisations dans le cadre de la tâche finale. 

 

➢ Les participants au projet :  

ADAM YAMPS Yasmina/ARAYE Sanjana /ARAYE Yadavi 

HOARAU  Adeline / IBRAHIME Andhoimati /JOSMAR Anjali 

LARAVINE Chloé/ LEBON Ketsia/ SAMINADIN Lucinda/ SAMINADIN Maeva 

SETTAMA Maya/ SOUNDRON Samirah/ TEVANEE Lya 

 

➢ L’équipe du projet:  Mmes CLAIN Jeanne / ARMOUET Karol /CAZANOVE Françoise  

 

 

Nous vous proposons un retour en images sur notre belle aventure en Sicile : 

 

OUR TRIP TO SICILY  

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/drive/folders/1THcHVUsvJKKs7_ts-LarvLjzKDr1IeLS?usp=sharing


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In English : 

 

The Erasmus program offers much more than just a foreign adventure. It allows students to discover new 

horizons, exchange with different cultures, and deepen their knowledge in a stimulating environment. 

 

This year, a group of 13 students from Collège Mille Roches had the unique opportunity to participate in an 

Erasmus mobility in Sicily, an island known for its rich culture and majestic volcanoes. During this trip, the 

students explored ancient ruins, tasted delicious local cuisine, and immersed themselves in the Sicilian way 

of life. 

 

Exploring Mount Etna was one of the highlights, where they learned about geology and volcanic processes, 

also sharing their knowledge about Piton de la Fournaise with their counterparts. 

In addition to volcanic studies, the students participated in cultural activities, met warm-hearted locals, and 

discovered local traditions. 

 

This Erasmus experience enriched their knowledge and developed their intercultural skills, strengthening 

their confidence and broadening their perspectives. 

We are proud to see our students return from this transformative journey with unforgettable memories. 

 

We would like to warmly thank everyone who made this experience possible. Soon, we will share their 

achievements as part of the final task. 

 

In Italian : 

 

Il programma Erasmus offre molto più di una semplice avventura all'estero. Consente agli studenti di 

scoprire nuovi orizzonti, scambiare con diverse culture e approfondire le loro conoscenze in un ambiente 

stimolante. 

 

Quest'anno, un gruppo di 13 studenti del Collège Mille Roches ha avuto l'opportunità unica di partecipare a 

una mobilità Erasmus in Sicilia, un'isola nota per la sua ricca cultura e i suoi maestosi vulcani. Durante 

questo viaggio, gli studenti hanno esplorato antichi resti, assaggiato deliziosa cucina locale e si sono immersi 

nel modo di vivere siciliano. 

 

L'esplorazione del Monte Etna è stata una delle esperienze più significative, dove hanno imparato sulla 

geologia e sui processi vulcanici, condividendo anche le loro conoscenze sul Piton de la Fournaise con i loro 

corrispondenti. 

Oltre agli studi vulcanici, gli studenti hanno partecipato ad attività culturali, incontrato abitanti cordiali e 

scoperto le tradizioni locali. 

 

Questa esperienza Erasmus ha arricchito le loro conoscenze e sviluppato le loro competenze interculturali, 

rafforzando la loro fiducia e ampliando le loro prospettive. 

Siamo orgogliosi di vedere i nostri studenti tornare da questo viaggio trasformati, con ricordi indimenticabili. 

 

Desideriamo ringraziare calorosamente tutti coloro che hanno reso possibile questa esperienza. Presto 

condivideremo i loro successi come parte dell'attività finale. 


